

# OUTLINE PROKER

## KKN 114 KELOMPOK 26

### UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA

---

Perihal : Rencana Program Kerja KKN 114 Kelompok 26

Tempat : Gn. Kukusan, Kalurahan Hargorejo, Kec. Kokap, Kulon Progo, Yogyakarta

#### A. Program Kerja Bersifat Unggulan

##### 1. Sosialisasi Pencegahan Kriminalitas Narkoba

Sosialisasi narkoba merupakan kegiatan yang akan dilakukan dengan tujuan untuk memberikan wawasan pengetahuan mengenai bahaya penggunaan narkoba. Sosialisasi ini akan dilakukan dengan latar belakang terjadinya kasus penangkapan bandar narkoba yang melibatkan Lurah Desa Hargomulyo. Sosialisasi ini diharapkan mampu memberikan dampak positif terhadap pencegahan penggunaan narkoba.

Dalam perencanaannya, penyelenggaraan sosialisasi ini dilakukan dengan melibatkan dan berkolaborasi dengan beberapa kelompok KKN UIN Sunan Kalijaga yang juga sedang melaksanakan KKN di Kelurahan Hargorejo. Dalam penyelenggaraan sosialisasi ini, kami akan melakukan kerjasama dengan pihak yang berwenang dalam pencegahan dan pemberantasan narkoba yaitu Kepolisian Sektor di wilayah Kecamatan Kokap.

##### 2. Pengembangan Wisata

Program pengembangan wisata merupakan program yang akan dilakukan untuk membantu pemerintah Dusun Gunung Kukusan dalam mengembangkan tempat wisata Mengger Omah Kinjeng (MOK) yang berada di wilayah Gunung Kukusan yang masih berada dalam tahap pembangunan. Pengembangan ini akan dilakukan dengan penambahan fasilitas yang berada di tempat wisata Mengger Omah Kinjeng seperti pengembangan *mini library*.

Selain itu, program kerja pengembangan wisata ini juga dilakukan dengan menambahkan pengadaan tempat sampah di sekitar taman wisata tersebut. Program ini juga dilakukan untuk meningkatkan kesadaran para wisatawan akan kebersihan lingkungan yang harus tetap dijaga ketika sedang melakukan rekreasi dan piknik

alam.

### 3. Literasi Baca

Literasi baca merupakan program yang akan dilakukan dengan pengembangan mini *library* yang ada di tempat wisata Mengger Omah Kinjeng (MOK). Program ini akan dilakukan dengan menambahkan bahan bacaan (buku) khususnya buku anak-anak. Dalam hal ini, literasi baca ini ditujukan kepada warga khususnya anak sekolah dengan tujuan untuk meningkatkan literasi anak-anak sekitar Dukuh Gunung Kukusan. Selain di tempat pariwisata, literasi baca ini juga akan ditempatkan di masjid dan di PAUD Gunung Kukusan. Jenis buku bacaan yang akan diletakkan di ketiga tempat tersebut yaitu berbagai buku dengan tema-tema menarik serta dilengkapi dengan poster-poster literasi lainnya.

### 4. TPA

Program Taman Pembelajaran Al-Qura'an akan dilakukan dengan membantu pengampu TPA dalam proses pembelajaran baca Al-Qur'an yang dilakukan setiap hari kecuali hari Kamis. Dalam teknis pelaksanaannya, program ini dilaksanakan dengan memberikan tema-tema yang menarik setiap minggunya yang berkenaan dengan pengetahuan keagamaan dan pengetahuan umum lainnya.

### 5. Percepatan Sertifikasi Halal Komunitas Pelaku Usaha Gula Kelapa Kulon Progo

Pendaftaran sertifikat halal gratis bagi pelaku usaha dilaksanakan secara online melalui aplikasi sihalal, namun hingga saat ini fasilitas pelatihan hanya dilaksanakan bagi pendamping P3H dan penyelia yang dilaksanakan melalui Lembaga-lembaga yang telah mendapat ijin penyelenggaraan oleh BPJH, sedangkan pelatihan untuk pelaku usaha untuk mensosialisasikan pendaftaran sertifikat halal melalui aplikasi sihalal untuk pelaku usaha tidak dilaksanakan secara resmi oleh BPJPH. Sehingga ketidaktahuan penggunaan aplikasi sihalal memungkinkan menjadi salah satu hambatan pelaku usaha untuk mendaftarkan sertifikat halal. Selain itu kompleksnya akun pelaku usaha sihalal juga memungkinkan tidak banyaknya pelaku usaha untuk mendaftarkan sertifikat halal. Untuk itu dalam program ini di khususkan untuk pengerajin gula kelapa yang merupakan hasil khas dari kulonprogo dan gula kelapa merupakan kebutuhan dasar untuk makanan dan minuman.

## B. Program Kerja Besifat Periodik

### 1. Acara 17 Agustus

Program ini akan dilakukan berkenaan dengan peringatan kemerdekaan Indonesia yang terdiri dari berbagai perlombaan dan jalan sehat dengan melibatkan masyarakat luas dari berbagai kalangan baik anak-anak hingga orang dewasa. Penyelenggaraan program ini dilaksanakan berkolaborasi dengan Karang Taruna Gunung Kukusan (KARTANUSA).

## C. Program Kerja Bersifat Pendukung

### 1. Poster literasi

Program poster literasi akan dilakukan dengan menempatkan poster literasi di tempat pariwisata Mengger Omah Kinjeng dan masjid. Program tersebut akan dilakukan dengan tujuan untuk membantu meningkatkan serta mengingatkan betapa pentingnya literasi di era saat ini.

### 2. Cat gapura

Cat gapura merupakan program yang akan dilakukan dengan membersihkan gapura serta mengecat ulang gapura yang ada di Pedukuhan Gunung Kukusan. Tujuan dari program ini yaitu untuk mempercantik tampilan gapura yang ada di Pedusunan tersebut.

### 3. Pengadaan Tempat sampah

Pengadaan tempat sampah merupakan program yang akan dilakukan dengan menambahkan fasilitas tempat sampah di beberapa titik di wilayah Gunung Kukusan. Tujuan dari program ini yaitu untuk meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya kebersihan lingkungan seperti membuang sampah pada tempatnya.

### 4. Senam

Program kerja senam ini dilatarbelakangi adanya program Gerakan Masyarakat Sehat yang sudah digagas terlebih dahulu oleh Pemerintah Kelurahan Desa Hargorejo yang masih belum direalisasikan secara menyeluruh. Program ini melanjutkan gerakan tersebut dengan memfokuskan pada partisipasi masyarakat luas di wilayah Gunung Kukusan, khususnya ditujukan terhadap para anggota PKK (Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga) dan para lansia.

#### 5. Workshop Garnish

Program kerja workshop garnish ini dilatar belakangi dengan dilaksanakannya perlombaan menghias tumpeng dalam memeriahkan acara peringatan 17 Agustus-an. Program ini ditujukan terhadap para calon peserta yang akan melaksanakan perlombaan dan bertujuan untuk melatih para calon peserta dalam menghias tumpeng agar lebih kreatif dan menarik. Dalam penyelenggaraan workshop ini, kami melakukan kerja sama dengan Badan Latihan Kerja di Dinas Tenaga Kerja dan Transigrasi Kabupaten Kulon Progo pada tanggal 28 Juli 2024.

#### 6. Workshop Ecobrick

Program kerja workshop ecobrick dilatar belakangi adanya minat masyarakat akan pengelolaan dan pemanfaatan sampah plastik yang masih belum dapat terealisasikan. Workshop ini bertujuan untuk memberikan sosialisasi mengenai pemanfaatan sampah plastik menjadi *ecobrick* dan mengubahnya menjadi karya. Workshop ini melibatkan para anggota Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga di wilayah Gunung Kukusan.